
•中信中心定於 12 月 3 日(星期
三)下午 2 時至 3 時 30 分舉辦 「園藝
講座」，題目為 「秋冬樹木護理」
，內容包括：介紹適合本地栽種的
果樹品種，選購果樹苗須知，秋季
剪枝與施肥，噴射殺蟲劑及殺菌劑
等。又因接近農曆新年，故也同時
加插 「年花賀新歲」
的短講，內容包括柑
橘、桃花、梅花的選
購、護理及水仙花的
切割和浸培等。由培
英園藝社及列治文教育局園藝導師
陳鈺祥以粵語講解，免費參加。查
詢604．877．8606。

•溫哥華開平各中學校友會定於
12 月 21 日(星期日)下午一至四時，
假該會(263喜士定東街)舉行新屆職
員選舉，歡迎各校友依時出席投票
；另下午六時假珠城大酒樓舉行聖

誕聯歡會，歡迎各界友好及校友攜
眷參加。查詢可電 604．681．8531
。

•光愛中心聯同溫哥華神的教會
定於 12 月 20 日及 21 日舉辦 「豐盛
生命嘉年華會」。內容包括；攤位
遊戲、精彩表演、健康諮詢、抽獎

及食品招待等，費用
全免。假溫市東六街
123 號 舉 行 ， 查 詢
604．709．8008。

•中僑互助會三聯
市明年一月至二月推出多項課程，
包括⑴英文會話初/中/高級班(英文
講課)—十二課；⑵初級飲食衛生證
書課程(國語、粵語)—一日課；⑶
成人電腦入門班(粵語)—四堂；⑷
成人互聯網絡入門班(粵語)—四堂
；⑸國語會話班(國語講課)—十二
堂課。

休斯敦呼籲本省各個港口合作，制
定一套互利的整體策略，迎接未來
的龐大商機。 （丘懷本攝）

【明報專訊】溫哥華港口局主席休
斯敦（Gordon Houston）呼籲卑詩省
各個港口放棄各自為政，共同制定一
套完整的港口策略，確保本省和加國
在未來與太平洋地區貿易中，爭取到
最大的利益。

休斯敦昨日在溫哥華貿易局午餐會
上，分析未來的港口發展。他相信未
來 10 至 15 年，隨着亞洲經濟復蘇，
卑詩省和中國及其他亞洲國家的貿易
會有迅速增長，本省港口將會出現龐
大商機。然而，目前本省各個港口只
是各自為政，互相競爭，而沒有合作
爭取最大的北美貿易市場。他說溫哥
華港口局願意拋磚引玉，邀請其他本
省港口局共同研定一套整體策略，一
同推廣本省的港口。

休 斯 敦 較 早 時 隨 同 省 長 金 寶 爾
（Gordon Campbell）一同前往中國
作貿易訪問。此行他了解到去年全球

出口增長中，中國佔了其中的六成。
預測未來日子，中國會繼續帶動全球
的經濟和貿易增長。

提及中國市場，他表示，以貨櫃吞
吐量計，中國目前是溫哥華港口局的
第二大貿易伙伴，也是增長得最快的
貿易伙伴。本省的港口有機會成為中
國與北美洲貿易的中轉站。這不獨是
溫哥華港口得益，魯珀太子（Prince
Rupert）、基迪密（Kitimat）、史高
米 殊 （Squamish） 和 菲 沙 港 （Fraser
Port）等，一樣可以因而創造新的商
業、職位和經濟活動。

他指出，本地的港口有天然位置之
利，但跟美國其他港口競爭時難有優
勢，就是因為欠缺政府的撥款支持。

溫哥華港口是加國最大的港口，以
貨櫃吞吐量計，是北美洲第三大港口
，目前加國三分之一的海運貿易，是
經溫哥華港口處理。

溫港口局籲本省同業合作
攜手制定策略爭市場

【明報專訊】聯邦自由黨溫哥華─京
士威（Vancouver-Kingsway）選區國會
議員梁陳明任舉行造勢晚宴，為尋求連
任展開熱身活動。她表示，再度參加選
戰是為社會、選民和國家服務，有信心
贏得勝利。

昨日的晚宴有近千人參加，包括聯邦
西部經濟多元化事務、印第安人及北部
發 展 事 務 國 務 部 長 歐 禮 文 （Stephen
Owen）、卑詩自由黨省議員黃耀華、
李燦明、前溫哥華市議員李松及多位社
團領袖出席，場面熱鬧。

梁陳明任是在1997年當選國會議員，
也是加國首位華裔女性國會議員。她表
示，過去多年的服務政績有目共睹，期
待繼續為公眾服務。面對同一選區內可
能出現的強勁對手，梁陳明任強調，
「我有信心憑實力當選。」
被問及未來是否有機會入閣，出任部

長職位？梁陳明任稱，現時言之尚早，
她強調，入閣與否和關係、交情無關，
而是要看各方面的條件，包括地區平衡
、能力等。

她又說，聯邦自由黨在候任總理馬寶
樂（Paul Martin）英明領導下，相信在
下屆聯邦大選中，卑詩省的自由黨國會
議員當選人數將會增加。

【明報專訊】經過兩個月的諮詢，列治文學校局完成衣
著規範（dress code）報告，根據家長、教職員、學生的綜
合意見，建議定出一套全學校區統一的衣著政策，每年檢
討一次，而且每一間學校再依據這個政策，建立自己的衣
著規範，不但學生要遵守，學校教師和職員也不能例外。

由於接到家長投訴有男女學生衣著大膽、暴露，列治文
學校局在今年9月中旬通過動議，全面檢討現行各學校的
衣著規範，並諮詢家長、教師、校長、學生和學校職員的
意見。負責向各相關團體諮詢的學校局校區校長龐瑟特

（Greg Ponsart）最近完成檢討報告。
他在報告中指出，每間學校的衣著規範都應該嚴格禁止

有毒品、酒精、暴力、褻瀆、種族歧視、性別歧視或任何
歧視的文字和圖案出現在服裝上。同時，每間學校的衣著
規範都要清楚的告訴學生哪些是可以被接受的標準，必要
時以圖畫顯示，務必讓學校內的所有人都清楚了解。

這份報告同時建議：
*每間學校的衣著規範要經過廣泛的諮詢後定出。在小學

方面，諮詢的對象應涵蓋教職員及家長，中學則應包括教

職員、家長和學生；
*各學校在規範定出之後，要清楚地與校內外相關人士及

團體溝通，務必讓大家了解規範的期望；
*衣著規範適用於所有校內人士，不僅限於學生。
除了各學校要定出自己的衣著規範，報告中也建議學校

局應有一套統一的衣著政策，讓各學校有所遵從。學校局
督學比爾斯圖（Bruce Bearisto）認為，學校局應盡快再度
與家長、教師、校長、學生諮詢，並在明年 7 月以前完成
制定政策。

列市校局提監管衣著大原則
學生教職員均需遵守 細節各校自定

A9社區都會

梁陳明任（左四）受到熱情的支持者擁
戴。 （王介中攝）
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【明報專訊】加拿大華商會日前舉行慶祝該會成
立十四周年大型餐舞會，並籌款予西門菲沙大學商
科獎學基金，獎勵優秀學子。三百嘉賓出席盛會，
場面熱鬧。

加拿大華商會會長許錦松致辭時指出，該會宗旨
是協助會員策劃、實踐及推動其投資計劃或生意，
並致力於推動加中兩地的經貿合作，力促兩地商貿
代表團互訪，推廣工商交流，並協助會員向外拓展
商機。

此外，該會每年的周年餐舞會均會籌捐二千至五
千元予西門菲沙大學 「日昇獎學基金」，贈給成績
優異之任何族裔的商科學生，以作鼓勵，培育精英
。當晚亦舉行獎學基金支票三千元之頒贈儀式，由
西大教授辛尼接收。

加拿大華商會慶祝第十四周年慶典，會長許錦松(正中)，與
其他理事一起切生日蛋糕。
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